

**COPARMEX**LA VOZ DE LA IP  
XIMENA CÉSPEDES

## Y las redes sociales hablaron: no a las reformas de amparo, amnistía y pensiones

A pocas semanas de que acabe la presente legislatura, en el Congreso se discuten propuestas de leyes trascendentes para el país: la de amparo, la de amnistía y la de pensiones; y, a diferencia de otras que pasan casi desapercibidas, estas están siendo relevantes para la audiencia sociodigital.

Estas propuestas, impulsadas por la bancada de Morena, más allá de si las aprueban o no, son consideradas un error desde su inicio, es decir, desde la propuesta misma.

En primer lugar, la ley de amparo que busca evitar que los jueces federales frenen temporalmente la aplicación o entrada en vigor de leyes, ha llegado a cerca de 13.5 millones de personas. Los internautas señalan que el Presidente busca evitar que se detengan los proyectos de obras públicas, que es otro intento de implantar una dictadura, que se busca debilitar la justicia y que esto afectaría a los grupos más vulnerables.

La ley de amnistía, que pretende que el titular del Ejecutivo pueda liberar a cualquier delincuente en casos relevantes para el Estado, ha llegado a casi 20 millones de personas. Las redes sociales mencionan que Morena quiere hacer realidad el principio de "abrazos y no balazos", que no se puede vivir en

un país en el que se perdona a un asesino o un narcotraficante, y señalan que el país está en grave peligro.

Finalmente, en relación con la ley de pensiones, donde se

propone financiar la reforma con los ahorros de las personas de 70 años o más que no hayan reclamado su cuenta Afore, ha llegado a más de 26 millones de personas.

La percepción en este caso también es negativa. Mencionan que el gobierno quiere expropiar los ahorros mediante un "robo legalizado", critican que se quiera tomar el dinero de las personas que han ahorrado toda la vida usando el hashtag #MorenaVaPorTuAfore.

Puede ser por el fin de sexenio, elecciones o por una preocupación genuina de la sociedad que es más consciente de las reformas y sus implicaciones, pero se está levantando la voz. La pregunta de fondo para los legisladores sería: si a ellos y a sus familias también les van a afectar en el futuro estas reformas, bien sea por el lado de pensiones o por el lado de justicia, ¿por qué tendrían que aprobarlas? #OpiniónCoparmex

Presidenta del Comité de Difusión de Coparmex Nacional

**En relación con la ley de pensiones,** mencionan que gobierno quiere expropiar los ahorros mediante un "robo legalizado", critican que se quiera tomar el dinero de las personas que han ahorrado